

Quartier Brouard

Le site inscrit occupe les deux rives de la Gartempe de part et d'autre du vieux pont.

Sur la rive gauche, les maisons d'habitation montent en terrasse jusqu'à l'église Notre-Dame construite sur le coteau. Elle comprend une nef unique du XIIe siècle, rehaussée au XIVe siècle et revêtue puis peinte au XIXe. Depuis l'église, on a une jolie vue sur la vallée parfois noyée dans la brume.

Un peu en contrebas de l'église, on aperçoit la grotte de la piscine qui fut un habitat magdalénien et a livré de l'outillage et de nombreux objets.

Le Pont vieux permet de franchir la Gartempe ; seule la partie centrale date du Moyen Age.

Sur la rive droite, la vieille ville s'est développée en bordure de la Gartempe. Le château du Xe siècle a disparu mais les ruelles, les maisons d'habitation et les monuments évoquent l'évolution du centre ancien du Moyen-Age à nos jours.

L'ensemble du bâti est relativement homogène ; seules quelques constructions récentes gâchent l'harmonie du site de même que des enseignes publicitaires un peu trop voyantes. Il est d'autre part dommage que certaines maisons à pans de bois tombent en ruines, faute d'entretien, en particulier en bordure de la Gartempe.

-----